
Consiglio Comunale INT 404 / 2024

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
PREOCCUPAZIONI  EMERSE  DAI  RESIDENTI  DI  VIA  DRUENTO  IN
MERITO ALLA BONIFICA DELL’AREA EX VEGLIO DI TORINO.

Il sottoscritto Consigliere comunale,

PREMESSO CHE

-  La  bonifica dell’area  ex Veglio di  Via Druento  a  Torino rappresenta  un progetto  di  rilevante
importanza per la riqualificazione urbana e per la tutela della salute pubblica.

-  I  residenti  di  Via  Druento  hanno  espresso  preoccupazioni  riguardo  le  modalità  e  i  tempi  di
esecuzione della bonifica.

CONSIDERATO CHE

- È fondamentale garantire che le operazioni di bonifica siano condotte in modo trasparente e in
conformità con le normative vigenti,  al  fine di prevenire rischi per la salute dei cittadini e per
l’ambiente.

 - La partecipazione attiva dei cittadini e la comunicazione trasparente da parte delle istituzioni sono
elementi essenziali per il buon esito del progetto e per la tranquillità della popolazione residente.

RILEVATO CHE

- Sono state segnalate dai residenti alcune criticità e mancanza di informazioni riguardanti i piani di
bonifica, le misure di sicurezza adottate e le tempistiche previste per la conclusione dei lavori.

- La fiducia dei cittadini nelle istituzioni locali dipende anche dalla capacità di queste ultime di
rispondere in modo efficace e tempestivo alle preoccupazioni della comunità.

INTERPELLA

il Sindaco o l'Assessore competente per sapere:
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1. Quali  sono i  dettagli  del piano di bonifica dell’area ex Veglio di  Via Druento,  in termini  di
modalità operative, misure di sicurezza e tempistiche previste?

2.  Quali  sono  le  azioni  intraprese  finora  per  garantire  la  trasparenza  delle  operazioni  e  per
coinvolgere attivamente i residenti di Via Druento nel processo decisionale?

3. Come si intende rispondere alle specifiche preoccupazioni espresse dai residenti in merito ai
possibili rischi per la salute e per l’ambiente derivanti dalle operazioni di bonifica?

4. È prevista l’istituzione di un punto di informazione o di un comitato di monitoraggio che includa
rappresentanti  dei  residenti,  per  garantire  una comunicazione costante  e  aggiornamenti  puntuali
sullo stato dei lavori?

Torino, 10/09/2024 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Giuseppe Catizone
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